



RI 第 2 6 1 0 地区

井波庄川ロータリークラブ会報

2010-2011 年度 No. 3 0

事務局 〒939-1635 富山県南砺市福光 7336-4 福光会館 3F

ふくみつ光房内 TEL 0763-53-1333 FAX 0763-53-1334、

(レイ・クリンギンスマス会長)

INASHORC@athena.ocn.ne.jp

2010-2011 年度 会長 山本武夫 、幹事 助田幸雄

2010-2011 年度 RI テーマ



「地球を育み、
大陸をつなぐ」

3ロータリー合同懇親会特集

第 1 5 6 1 回例会

平成 23 年 2 月 22 日(火)

ふくみつ華山温泉



1. 開会点鐘：会長

2. 会長の時間：本日、出がけに大変なニュースが入ってきました。ニュージーランドで、直下型の地震があり、富山市の外国語専門学校の生徒が 20 人、留学先の学校で被災されたそうです。大したことがないことを祈っております。

さて、先日の理事会報告を兼ねて、会員の皆様方にいくつかお願いがあります。まずは、本日の 3 RC 合同懇親会の中で、話があると思いますが、砺波 RC が中心に、『公共交通フォーラム』という企画をされています。これは、北陸新幹線の延長に伴う、在来線特に、我々にとって大事な城端線存続についてアピールするものです。南砺 RC が、共催とされるということでしたので、わがクラブも一緒に共催という形で、砺波 RC に協力させて頂きことにしました。

次に、次期の米山奨学生の受け入れと、カウンセラーの引き受けの依頼がガバナー事務所から来ております。先日の理事会では、ロータリーの大事な事業の

一つでもあり、前向きに検討しようと、言うことでしたので、クラブとして受けることに異存がなければ、そのようにしたいと思います。また、カウンセラーにつきましては、どなたか希望がありましたら、お申し出下さい。3 月 3 日に提出する期限があり、早めにまとめなければなりません。会長の方でも、動かせて頂きます。

ロータリー・キャリア教育支援事業「職業体験支援プログラム」推進の協力のお願いにつきまして、理事の中にも 2・3 の方から、受入先事業所の登録をしてもいいという言葉を頂いておりますが、一人でも多くの会員にお願いしたいということですので、これも各クラブの事務局から申し込むことになりますので、近々必要事項を記載する書類を準備させて頂きますので、宜しくお願い致します。

最後に、国際木彫刻キャンプについてですが、当クラブとして、何が協力できるか、まだ、実行委員会の内容も固まっていませんので、その経緯を見ながら、出来る範囲で協力するということで、会員の皆様におかれましては、宜しくお願い致します。それでは、本日の 3 RC 合同懇親会を、十分お楽しみください。

3. 幹事報告：①来週 3 月 2 日(水)は、「平和(ピンフ)会」です。6 時から、井波健康浴泉で、例会をし、6 時半から囲碁や麻雀をしたいと思います。出欠確認を取っております。②その翌週、3 月 9 日(水)は、FSM(夜間)の予定でしたが、変更して、昼の通常の例会にし

ます。会場は、文化センター研修室です。卓話は、ゲストを予定しています。

4. 委員会報告：齋藤国際奉仕委員長「先日から、皆さんにお願いしていました、書き損じ葉書の回収の金額が、9600 円、手数料を引いても 8640 円となりました。ガバナー事務所からの希望を上回ることが出来ました。もともとは、いくらすればいいというものではなく、気持ちがあれば少ない多いの問題ではありませんが、皆さんの気持ちが多く集まつたことには感謝申し上げます。有難うございました。」
5. ニコ BOX：本日は、南砺 RC さんへ、お土産を頂いた会員が、させて頂きました。(当月計：16000 円、年度累計：475160 円)
6. 閉会点鐘：会長



* 3 RC 合同懇親会

7. 高野南砺 RC 会長の歓迎の挨拶：皆様ようこそ、お越しいただき感謝申し上げます。ゆっくりご歓談ください。
8. 津田ガバナーの乾杯
9. 宴会：余興、金沢東街の芸妓さんの踊り、福光太鼓



10. 山本井波庄川会長の中締めの挨拶：早いもので 1 年があっという間に過ぎていきます。昨年は 3 RC 合同懇親会は、三楽園にて行いましたが、大勢の参加を頂き有難うございました。本日はまた、砺波 RC、井波庄川 RC をこのふくみつ華山温泉にお招きいただき有難うございました。お世話を頂きました、南砺

RC の皆様には感謝申し上げます。本当にたくさんご馳走にあり、また、金沢東街から、奇麗どころにお越しいただき、素晴らしい合同懇親会になりました。さて、先ほどは、大変素晴らしい景品を頂きましたが、これは、私が創立以来、学校歯科医をしています、となみ養護学校(現：となみ総合支援学校)の生徒たちの心をこめて作った作品です。この南砺 RC さんは、以前から、高等部生徒の部活動のために、太鼓を寄贈されてご支援されていることを知っています。また、このたびは生徒の作品を利用していただくご配慮を感謝申し上げます。簡単ですが、中締めといたします。



11. 余西砺波 RC 会長の締めの挨拶：さて、最後の締めを来年の世話クラブがしないといけないといふことで出てまいりました。私の方から、皆さんにお願いがあります。5 月頃に、地域に必要な城端線の存続を訴える「公共交通フォーラム」を開催しようと企画しましたところ、高野南砺 RC 会長から、いいことで応援するという話があって、本日は、山本井波庄川 RC 会長からも協力するという約束をして頂きました。本当に有難うございました。さて、来年の当クラブは薮田会長エレクトの元、3 RC 合同懇親会を開催いたします。また、皆様の大勢のご参加をお待ち申し上げ締めの挨拶とさせていただきます。

12. ソング「手に手 つないで」



尚、3 RC 合同懇親会の写真は HP に掲載しました。